

Glückwunschsreiben des Zentralkomitees zum 37. Jahrestag der Gründung der Sowjetarmee

*An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion,
Moskau*

Teure Genossen!

Zum 37. Jahrestag der Gründung der Sowjetarmee übermittelt Ihnen und durch Sie allen Angehörigen der ruhmreichen sowjetischen Streitkräfte und dem gesamten Sowjetvolk das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands im Namen aller patriotischen und demokratischen Kräfte unseres Vaterlandes die herzlichsten Glückwünsche und brüderlichen Grüße.

Die von der Kommunistischen Partei der Sowjetunion im Geiste des proletarischen Internationalismus und der Völkerfreundschaft erzogene Sowjetarmee genießt grenzenloses Vertrauen und hohe Achtung bei den Werktätigen aller Länder, weil sie nicht nur die friedliche und schöpferische Arbeit der Völker der Sowjetunion beschützt, sondern im Interesse der Erhaltung des Weltfriedens auf Friedenswacht steht. Die kampfgestählte und mit modernsten Waffen ausgerüstete Sowjetarmee verkörpert eine unüberwindliche Macht, mit der sich alle friedliebenden Menschen in ihrem Kampf gegen die Revanchegeleüste des in Westdeutschland wiedererstehenden Militarismus «und gegen die Weltherrschaftsbestrebungen imperialistischer Kriegstreiber auf das engste verbunden fühlen. Ihr Heldentum und selbstloser Opfermut, ihre hohe Kampfmoral und ihre unermeßliche Liebe zur sowjetischen Heimat sind den Patrioten aller Länder des demokratischen Lagers ein Beispiel im Kampf um die Gewährleistung der Sicherheit ihrer Völker und der Unantastbarkeit der Grenzen ihrer Länder.

Die heldenhafte Sowjetarmee befreite das deutsche Volk von der faschistischen Barbarei. Unermüdlich gewährten die Soldaten und Offiziere der in Deutschland stationierten sowjetischen Streitkräfte unserem Volk in der Nachkriegszeit jede mögliche Hilfe zur Verwirklichung und Sicherung der demokratischen Entwicklung. Unter Einsatz ihres Lebens